



L'association " Les bouchons de l'écaillon " a vu le jour en avril 2013, créée par deux passionnés concernés par le handicap et amoureux de la race canine. En effet, l'asso récolte des bouchons de plastique ainsi que des cartouches d'encre usagées qui seront recyclés pour la fabrication de produits divers utiles à l'environnement. Le fruit de ces récoltes sert, par le biais de l'association Handi'chien a éduquer des chiens d'accompagnement pour des personnes à mobilité réduite. Cette jeune asso se développe sur l'ensemble du département et est sollicitée au delà de notre région.

Vous pouvez nous contacter via notre site internet <http://www.les-bouchons-de-lecaillon.org/> ou sur notre fanpage Facebook <https://www.facebook.com/BouchonsDeLecaillon> ou au siège de l'association 2 rue de baillon. 03 27 21 72 28 ou 06 78 17 43 36

Monchalsiens, monchalsiennes tous à vos bouchons pour que des personnes handicapées et des enfants puissent avoir un copain à quatre pattes pour les aider et les soutenir au quotidien.